



神戸小だより

学校教育目標
 今日も来てよかった、
 明日も来たいと
 思える学校

1学期もそろそろ中盤にさしかかろうとしています。新型コロナウイルス感染対策も継続する中、できる限り教育活動をより良いものにしていきたいと考えています。ご理解とご協力よろしくお願いたします。

望ましい金銭感覚を身に付けるために

市内小学校におきまして、子どもにとっては大金と思われるようなお金を持って買い物に行くことや、家からお金を持ち出したりすることや、友達どうしでお金のやり取りが日常的に行われたりするような事例があったそうです。本校におきましても、同様なことが発生したりしています。

自分で買い物してお金を払うことは、消費者教育の視点から大切なことと考えていますが、友達どうしでお金の貸し借り(おごったりおごられたり)が常習化してしまい、いわゆる「金銭感覚の麻痺」につながっていくことが懸念されます。小学校の時期から望ましい金銭感覚を身に付けることは大切なことと考えています。ご家庭におきましても、次のようなことについてご留意いただきますようお願いいたします。

- ① 子どもの目に届くような場所にはお金を置かない。
- ② お金の使い方について約束を決める。
- ③ 子どもの持ち物(お金を含めて)を確認する。

みえスタディ・チェックの実施日が決まりました

4月に実施する予定でしたが、変更しました。5年生は、3学期に2回目を実施する予定です。

4年生 5/19(木) 3, 4 限目(国語, 算数)

5年生 5/25(水) 2, 3, 4 限目(国語, 算数, 理科)

5/11(水)前期児童会役員任命式と1年生を迎える会を実施しました

図書室でおこないました。
 各学級にはリモートで
 発信しました。
 1年生の子どもたちも
 楽しんでくれました。



欠席・遅刻連絡について…昨年度版の利用が終了しました。

昨年度版を利用している方の欠席確認がとれないケースがあります。
 まだ昨年のフォームをご利用の方は右の QR コード登録をお願いします。
 欠席・遅刻の場合は8:00までに入力をお願いします。

<https://forms.gle/8MuHwYCDaCkhi1bE9>

